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  Premesso che: 
- nel gennaio 2021 l’Assessore al Turismo della Regione del Veneto ha 
presentato il progetto dell’Osservatorio Turistico Regionale Veneto Federato; 
- all’Osservatorio hanno aderito, oltre alla Regione e a Unioncamere, anche le 
16 ODG regionali, 3 atenei veneti, Ciset e altri centri di ricerca e associazioni di 
categoria, sulla base di un Protocollo siglato il 15 dicembre 2019; 
- secondo l’Assessore questa attività servirà “per dotarci di uno strumento di 
conoscenza oggi ancor più necessario a causa dell’impatto economico e sociale 
del Covid sul turismo”. 
  Rilevato che: 
- l’Osservatorio consta di tre sezioni: la prima riporta notizie e aggiornamenti, 
la seconda contiene l’area documentale e la terza i dati e gli indicatori; 
- più nel dettaglio, i contenuti corrispondono ad una serie di approfondimenti 
sul comparto redatti dalla società SL&A srl di Roma di [...], che è stato anche 
chairperson del recente Piano triennale strategico del turismo del Veneto, alcuni 
articoli curati dalla società “The Data Appeal Company S.p.a.”, il cui CEO 
nonché fondatore è [...], e le statistiche sui flussi turistici elaborate dall’Ufficio 
regionale preposto; 
- oltre a ciò, troviamo numerose analisi di rango nazionale e internazionale 
(fonti UNTWO, Commissione UE, bollettini Enit, Istat, Banca d’Italia) già 
pubblicate in altri siti;  
- infine una sezione, dedicata alla visualizzazione grafica dei dati, aggiunge ai 
contenuti una analisi di “indicatori reputazione online”, sempre a cura della 
società di [...]. 
  Considerato che: 
- la Regione ha necessità di uno strumento in grado di fornire al decisore 
politico e alle imprese turistiche informazioni utili per analizzare i flussi turistici e 
per implementare, di conseguenza, le politiche future; 
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- l’Osservatorio attualmente non offre la disponibilità di informazioni rilevanti 
fatta eccezione di quelle che già in precedenza venivano fornite dall’Ufficio di 
statistica regionale su arrivi e presenze; 
- anche i dati desumibili dall’analisi reputazionale pubblicata non sembrano 
aver inciso nelle scelte politiche finora adottate. 
  Tenuto conto che: 
- ad oggi, 28 marzo, i dati su arrivi e presenze risultano ancora fermi al mese di 
ottobre 2020, non consentendo, dunque, alcun tipo di analisi e di bilancio sulla 
stagione turistica 2020; 
- il grave ritardo nella produzione di queste statistiche sta generando difficoltà 
profonde per i comuni turistici e per gli operatori economici, che non sono, a oltre 
tre mesi dall’inizio del nuovo esercizio, nella condizione di programmare 
efficacemente le loro attività. 
  Tutto ciò premesso, i sottoscritti consiglieri 
 

interrogano l’Assessore al turismo 
 
per sapere quali siano le intenzioni della Giunta rispetto al futuro 
dell’Osservatorio e, in particolare, in riferimento al grave ritardo con cui vengono 
resi disponibili i dati statistici. 

 
 


